



10 Mai 2022 à 20h

LES MAUDITS GONES PRÉSENTENT



De Matthieu Delaporte et Alexandre de La Patellière



LE PRÉNOM

Matthieu Delaporte et

Alexandre de La Patellière

Résumé

Vincent, la quarantaine triomphante, va être père pour la première fois. Invité à dîner chez Elisabeth et Pierre, sa sœur et son beau-frère, il y retrouve Claude, un ami d'enfance.

En attendant l'arrivée d'Anna, sa jeune épouse, on le presse de questions sur sa future paternité.

Mais quand on lui demande s'ils ont déjà choisi un prénom pour l'enfant à naître, sa réponse plonge la petite assemblée dans le chaos...



Distribution

Le narrateur (en alternance) : Marie-Hélène Aknin, Michèle Abry

Pierre Larchet : Rémy Courbon

Elisabeth Garraud-Larchet : Isabelle Robert

Claude Gatignol : Guillaume Perrachon

Vincent Larchet : Olivier Robert

Anna Caravatti : Carole Costa

Mise en scène et direction d'acteurs

Béatrice Eyglunent et Bruno Guinand

Logistique

Evelyne Charvet, François-Noël Gilly,

Pascale Giraud, Pascal Giraud, Bruno Le Blanc, Caroline Combe,

Catherine Liévois, Damien Liévois



Régie son & lumière

Joël Pla



Présidence et organisation de saison

Jean-Loup Charvet

Côté cœur

Depuis leur création les Maudits Gones ont accompagné différentes associations à but médical et humanitaire œuvrant pour :

L'autisme - les infirmes moteurs cérébraux - le handicap mental - le polyhandicap -

la scolarisation de fillettes au Vietnam - l'accueil de personnes en situation d'épilepsie sévère - la fourniture

scolaire pour des enfants au Maroc - l'extension d'une école à Madagascar - les enfants victimes

de la pauvreté au Vietnam - aider les enfants au Burkina Faso placés en famille d'accueil - L'action

en faveur du village de Chepté au Népal...

Côté répertoire

Depuis sa création en 1973, la troupe des Maudits Gones monte un spectacle par an.

Elle n'a de cesse de repousser les limites de son savoir-faire afin de proposer à son public une représentation des plus professionnelle.

Son répertoire est très varié alliant émotion, drôlerie et modernité.

Chaque année, plus de 5 000 spectateurs soutiennent nos valeurs et nos engagements.

La Troupe joue pour des associations à but humanitaire afin de les aider à financer des projets.

Chaque membre est bénévole et donne de son temps pour proposer un spectacle de qualité.